

## Maurice Julien Charles Jouffrieau



Maurice Julien Charles Jouffrieau naît à Dreux (Eure-et-Loir) le 7 février 1893; il va changer la vie des Neuvilleois.

Il est le fils de Jean-Pierre Alfred Jouffrieau et de Juliette Adolphine Marie Rouzaud. Il passe

toute sa jeunesse avec son cousin, qu'il appellera « mon frère de lait », Pierre Rouzaud dont le père, Jules Joseph, entrepreneur de travaux à Dreux (entreprise Rouzaud), fabricant de matériaux et constructeur de charpentes en bois, fera breveter un parpaing spécial baptisé Presec (sans mortier liant).

Élève brillant, Maurice entre à l'école d'ingénieurs des Arts et Métiers d'Angers, promotion 1909 (An109). Fraîchement diplômé, il commence sa carrière d'ingénieur à Neuville-sur-Vanne avec M. Blairon, constructeur métallique qui avait fui en 1914 Charleville et les Allemands et qui s'était installé à Neuville-sur-Vanne.

Le 12 août 1920, il épouse Thérèse Rose Baubion (1895-1988) à Serville en Eure-et-Loir.

De cette union vont naître 5 enfants :

- ✓ Suzanne, le 2 juin 1921
- ✓ Geneviève, le 25 juillet 1923
- ✓ Jacques, le 30 mars 1925
- ✓ Madeleine, le 4 août 1929
- ✓ Monique, le 31 mai 1931.

Il aura la joie de connaître 36 petits-enfants.

Le logo de l'entreprise « Créer pour servir » a été réalisé pour les 30 ans de la société.

Quatre piliers métalliques et 5 épis de blé qui rappellent ses 5 enfants ainsi que les origines rurales de M<sup>me</sup> Thérèse Jouffrieau.

En 1967, il transmet la présidence de la société à son fils Jacques qui travaillait à ses côtés depuis 1947.

Décédé le 8 août 1968, il est regretté de toute la population neuvilleoise dont il fut un grand ambassadeur car grâce à son entreprise, Neuville-sur-Vanne a connu une renommée internationale.



M<sup>me</sup> Thérèse Jouffrieau portant son fils Jacques et ses filles Suzanne et Geneviève.